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概要版
がいようばん

(やさしい日本語
に ほ ん ご

) 

プラン
ぷ ら ん

を作
つく

った理由
り ゆ う

 

日本
に ほ ん

の社会
しゃかい

も、昔
むかし

から大
おお

きく変
か

わりました。今
いま

日本
に ほ ん

に住
す

んでいる

外国人
がいこくじん

は２，５００，０００人
にん

ぐらいです。越前市
え ち ぜん し

に住
す

む外国人
がいこくじん

も増
ふ

え

て、２０１８年
ねん

１０月
がつ

１日
にち

で、４，２６２人
にん

住
す

んでいます。越前市
え ち ぜん し

に住
す

んでいる人
ひと

の、５％が外国人
がいこくじん

です。越前市
え ち ぜん し

は、福井県
ふ く いけ ん

で一番
いちばん

たくさん

外国人
がいこくじん

が住
す

んでいます。 

 越前市
え ち ぜん し

は、昔
むかし

から外国人
がいこくじん

が住
す

みやすいまちづくりをしてきましたが

働
はたら

く人が増
ふ

えて、長
なが

く住
す

みたいと思
おも

う外国人
がいこくじん

もたくさんいます。 

なので、市
し

役所
やくしょ

や越前市
え ち ぜん し

に住
す

んでいる色々
いろいろ

な人
ひと

たちが、いっしょに

外国人
がいこくじん

が住
す

みやすいまちをつくるため、「越前市
え ち ぜん し

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

プラン
ぷ ら ん

」を作
つく

ることにしました。 

プラン
ぷ ら ん

の期間
き か ん

 

プラン
ぷ ら ん

の期間
き か ん

は２０１９年
ねん

から２０２２年
ねん

までです。 

新
あたら

しいことや、違
ちが

うことが分
わ

かったときは、プラン
ぷ ら ん

を直
なお

します。 

国籍 人数（人）

1 ブラジル 3,045

2 ベトナム 449

3 中国 259

4 フィリピン 213

5 韓国 91

6 カンボジア 60

7 タイ 23

8 モンゴル 19

9 アメリカ 13

10 ペルー 12

越前市
えちぜんし

に住
す

んでいる 

外国人
がいこくじん

の数
かず

 

①のグラフ
ぐ ら ふ

を見
み

てください。

越前市
え ち ぜん し

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

の数
かず

が

増
ふふ

えているのが分
わ

かります。 

越前市
え ち ぜん し

は日本
に ほ ん

の中
なか

でも外国人
がいこくじん

が

多
おお

いまちです。 

 次
つぎ

に、②の地図
ち ず

を見
み

てください。

外国人
がいこくじん

は、西地区
に し ち く

や大虫
おおむし

地区
ち く

、

南地区
み な みち く

、神
かみ

山地区
や ま ち く

などにたくさん

住
す

んでいるのが分
わ

かります。 

これは、外国人
がいこくじん

がたくさん

働いて
は た らい て

いる会社
かいしゃ

が近
ちか

くにあるから

です。 

 最後
さ い ご

に、③の表
ひょう

を見
み

てください。

越前市
え ち ぜん し

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

で一番
いちばん

多いのは、ブラジル人
ぶ ら じ る じ ん

です。 

ここ数年
すうねん

はベトナム
べ と な む

から、日本
に ほ ん

に仕事
し ご と

を教
おし

えてもらいに来
く

る人
ひと

が

増
ふ

えています。 

中国
ちゅうごく

やフィリピン
ふ ぃ り ぴ ん

から来
き

ている

人
ひと

もたくさんいます。 

全部
ぜ ん ぶ

で３８の国
くに

などから４，０

００人
にん

以上
いじょう

の外国人
がいこくじん

が越前市
え ち ぜん し

に来
き

ています。 

① 

② 

③ 



「ある」と答えた
389人のうち

「ある」と答えた
412人のうち

よいプラン
ぷ ら ん

を作
つく

るため、越前市
え ちぜんし

に住
す

んでいるブラジル人
ぶ ら じ る じ ん

３８８人
     にん

、ベトナム人
べ と な む じ ん

９９人
    にん

、そのほか

の国
くに

２０人
    にん

、合計
ごうけい

５０７人
      にん

にアンケート
あ ん け ー と

をしました。 

 

越前市
えちぜんし

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

の皆
みな

さんに話
はなし

をききました 

10月
がつ

12日
にち

、14日
にち

、21日
にち

に、越前市
え ち ぜん し

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

の皆
みな

さんに話
はなし

をききました。 

外国人
がいこくじん

の皆
みな

さんの意見
い け ん

 

・子ども
こ ど も

の勉強
べんきょう

のことをはなすことができるところがほしいです。   

・保育所
ほ い くし ょ

に入
はい

ることができなくて大変
たいへん

でした。 

・日本人
に ほ んじ ん

と外国人
がいこくじん

が住
す

みやすいまちにするためには、いろいろな会社
かいしゃ

の助
たす

けも必要
ひつよう

だと思
おも

います。 

・外国語
が い こく ご

を話
はな

すことができる人
ひと

が少
すく

ないです。 

病院
びょういん

、郵便局
ゆうびんきょく

、警察
けいさつ

、小学校
しょうがっこう

や保育
ほ い く

園
えん

などにもいてほしいです。 

・越前市
え ち ぜん し

のきまりごとや文化
ぶ ん か

、特別
とくべつ

なルール
る ー る

などが知
し

りたいです。 

・日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せることも大切
たいせつ

ですが、日本
に ほ ん

の文化
ぶ ん か

を勉強
べんきょう

することも必要
ひつよう

だと思
おも

います。 

・日本人
に ほ んじ ん

といっしょにサッカーやスポーツがしたいです。 

 

越前市
えちぜんし

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

へのアンケート
あ ん け ー と

のこたえ 
市
し

役所
やくしょ

が日本人
にほんじん

も外国人
がいこくじん

も住
す

みやすいまちにするために 

みなさんといっしょにやること 

市
し

役所
やくしょ

は、会社
かいしゃ

やいろいろな人
ひと

といっしょに、外国人
がいこくじん

のみなさんが住みやすいまちをつくります。 

（１）みんなが、日本
に ほ ん

の文化
ぶ ん か

も、外国
がいこく

の文化
ぶ ん か

も分
わ

かるようにします 

   ・いろいろな国
くに

の文化
ぶ ん か

をみんなにおしえていきます。 

   ・日本人
にほ んじ ん

と外国人
がいこくじん

がなかよくなるスポーツ
す ぽ ー つ

大会
たいかい

などのイベント
い べ ん と

 

などをします。 

（２）いろいろな国
くに

のことばや、「やさしい日本語
に ほ ん ご

」を使
つか

うようにします 

   ・いろいろな国
くに

のことばで外国人
がいこくじん

のみなさんの知
し

りたいことをおしえます。 

   ・いろいろな人
ひと

に、外国のことばや文化
ぶ ん か

をおしえます。 

   ・「やさしい日本語
に ほ ん ご

」をたくさんつかいます。 

（３）外国人
がいこくじん

のみなさんが日本語
に ほ ん ご

をもっと勉強
べんきょう

できるようにします 

   ・国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

の日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

で仕事
し ご と

が休
やす

みの日
ひ

や 

夜
よる

にも日本語
に ほ ん ご

が勉強
べんきょう

できるようにします。 

   ・日本語
に ほ ん ご

を教
おし

えることができる人をふやします。 

   ・いろいろな言葉
こ と ば

に翻訳
ほんやく

できる機械
き か い

を増
ふ

やします。 

（１）子
こ

どもを安心
あんしん

して遊
あそ

んだり勉強
べんきょう

したりできるところをつくります 

   ・家
いえ

や学校
がっこう

のほかに、子
こ

どもが遊
あそ

んだり勉強
べんきょう

したりできるところをつくります。 

   ・保育
ほ い く

園
えん

の先生
せんせい

が外国
がいこく

のことば（ポルトガルのことば）が勉強
べんきょう

できるようにします。 

（２）外国
がいこく

人
じん

の子
こ

どもが学校
がっこう

でもっとかんたんに勉強
べんきょう

できるようにします 

   ・日本語
に ほ ん ご

が分
わ

からない子
こ

どもが、 

日本語
に ほ ん ご

を勉強
べんきょう

できる場所
ば し ょ

をつくります。 

・家
いえ

や学校
がっこう

のほかに、子
こ

どもが遊
あそ

んだり 

勉強
べんきょう

したりできるところをつくります。 

    

たいせつなこと① 日本人
にほんじん

と外国人
がいこくじん

がなかよく住
す

むためにすること 

たいせつなこと② 外国人
がいこくじん

のみなさんが、子
こ

どもを育
そだ

てるときに困
こま

らないためにすること 

 


